

Dukung Penuh, Kades Jun Suang Letakkan Batu Pertama Pembangunan Musholla di Desa Koroncia Luwu Timur

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 19, 2021 - 21:24



Proses Peletakan Batu Pertama Pembangunan Musholla oleh Kades Koroncia bersama Babinsa

LUWU TIMUR, - Kepala Desa (Kades) Koroncia, Jun Suang mendukung penuh pembangunan pembangunan rumah ibadah di Desanya.

Seperti yang terlihat saat menghadiri undangan acara peletakan batu pertama Musholla Al-Hijrah yang di dampingi Babinsa Koramil [1403-14/Mangkutana](#) di Desa Koroncia, Kecamatan Mangjutana, Luwu Timur, Jumat (19/2/2021).

Turut menghadiri dalam kegiatan ini, Kades Koroncia Jun Suang, Babinsa Koramil 14/Mangkutana, Serda Agung Budi Santoso, Ketua BPD, Youche, Pemilik Tanah Hibah, Ngapundi, serta masyarakat berjumlah 50 Orang.

Kades Jun Suang menyampaikan apresiasi dan rasa bangga atas kedermawanan Ngapundi salah satu warga di desanya yang telah menghibahkan tanah yang akan bangun rumah ibadah.

"Nantinya dengan Musholla ini diharapkan akan semakin memudahkan masyarakat Desa Koroncia untuk melaksanakan ibadah dan mendekatkan diri kepada Allah SWT," harapnya.

Pada kesempatan ini juga, Kades beserta jajaran berinisiatif memberikan kontribusi dalam pembangunan Musholla agar menjadi pemicu bagi kaum muslimin yang lain untuk bersama-sama menggerakkan kegiatan "Fastabiqul Khairat" atau berlomba-lomba dalam kebaikan.

"Kami mendoakan semoga Musholla ini nantinya dapat semakin meningkatkan ketaqwaan umat Islam kepada Allah SWT serta menjadi pemicu kita semua melakukan kegiatan Fastabiqul Khoirat," pungkasnya.

Atas nama Pemerintah Desa Koroncia mendukung penuh pembangunan Musholla ini dan menjunjung tinggi keberagaman.

"Semoga warga Desa Koroncia dengan nyaman dan bertoleransi dalam melaksanakan ibadah," tandasnya.

Ditempat yang sama, Danramil 14/Mangkutana, Kapten Kav. Mujahid yang diwakili Babinsa Koroncia, Serda Agung juga mengapresiasi Pemdes Koroncia atas dukukangan khususnya Kades Jun Siang.

"Kami sangat berterima kasih kepada Pemdes dan seluruh masyarakat Desa Koroncia terkhusus Kades yang sangat peduli kepada warganya," ungkap Babinsa.

Sekedar diketahui, pembangunan sementara dalam waktu dekat akan didirikan masjid berukuran 5 X 5 meter dengan swadaya masyarakat setempat.(JIS)